



18 de febrero de 2026

COMUNICADO DE PRENSA

El SIPA se consolida como la principal infraestructura regional multilateral de pagos transfronterizos

Tras registrar crecimientos significativos en montos procesados y en número de operaciones durante 2025 y enero de 2026, el Sistema de Interconexión de Pagos (SIPA) continúa consolidándose como la principal infraestructura regional de carácter multilateral y público para la realización de transferencias electrónicas de fondos, destacó la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA).

Entre enero y diciembre de 2025, a través del SIPA se transfirieron US\$472,3 millones, lo que representa un incremento interanual de 31,2% con respecto a 2024. Asimismo, el sistema procesó 62,8 mil transferencias, reflejando un crecimiento de 46,6% en comparación con el año anterior.

Estos resultados evidencian el fortalecimiento del uso del SIPA por parte de las entidades participantes, así como los avances alcanzados en materia de interoperabilidad, eficiencia operativa y confianza en los sistemas de pagos de Centroamérica y República Dominicana.

El dinamismo observado en 2025 se ha mantenido al inicio de 2026. Entre el 1 y el 30 de enero de 2026, el SIPA procesó 5,5 mil transferencias, registrando un aumento de 24,6% con relación al mismo mes de 2025. En términos de valor, las operaciones acumularon un monto de US\$43,0 millones, equivalente a un crecimiento interanual de 31,9%.

La SECMCA reafirma su compromiso de continuar fortaleciendo la infraestructura regional de pagos, con el propósito de promover una mayor integración financiera, contribuir al desarrollo económico de los países de la región y facilitar transacciones transfronterizas cada vez más rápidas, seguras y eficientes.